
The emotions of the Father, 1 of 3  
Las emociones del Padre, 1 de 3 
 
Hola a todos, 
Esto sigue la enseñanza de la parte 2 sobre cómo la trinidad del hombre refleja la trinidad de Dios, que 
somos 3 en 1 así como Dios es 3 en 1. 
 
Fondo 
Yo era líder de una iglesia que en ese momento tenía, según el periódico local, unas 13.000 personas. 
Yo era el director de la escuela Bíblica, en la que unas 700 personas tomaban clases en el transcurso de 
un año, así que muchos estudiantes me visitaban para hablar de sus luchas. 
 
En ese tiempo, en el carismático mundo de la iglesia, estaban de moda los que ondeaban banderas y los 
bailarines. Estas eran personas que, durante el tiempo de adoración, inundaban los pasillos y frente a la 
plataforma, y bailaban. Algunos parecían estar bailando con parejas invisibles, otros ondeaban banderas 
en 'adoración'. 
 
Por qué empecé a preguntarle al Padre, y en qué se convirtió 
Algunas de las que ondeaban la bandera y bailaban eran mujeres que eran estudiantes de la escuela. 
Varios habían venido a mi oficina con problemas personales muy serios, en busca de consejo. Casi 
todos ellos eran solteros o estaban en un matrimonio en yugo desigual, habían pasado o estaban 
pasando por algún tipo de trauma, y muchos estaban en serias dificultades financieras. Estaban 
estresados. 
 
No todos eran así, algunos bailarines y agitadores de banderas eran simplemente artísticos y 
expresaban su amor por el Señor en la danza y ondeando banderas, no había nada de malo en eso. 
Pero eran la minoría. 
 
Varios de los bailarines me dijeron en privado que se imaginaban que estaban bailando con Jesús, y 
algunos me confesaron que no sabían si era Él o su imaginación. Sabía que la gente bailaba impulsada 
por el Espíritu. Y también sabía que la gente bailaba impulsada por su carne. ¿Cómo notar la diferencia? 
 
Al igual que la otrora popular 'risa santa,' he visto la verdadera risa que fluye del espíritu de uno cuando 
ha sido tocado o ministrado por el Señor. Y luego había visto la carne, la histeria colectiva, la venta 
sugestiva, como quieras llamarlo - había visto mucha más carne riéndose, que riéndose del Espíritu y en 
espíritu. 
 
Así que le pregunté al Padre al respecto 
Dijo: "Manifiesto mis emociones a través de las manifestaciones (dones) del Espíritu. Estas personas 
están sientiendo emociones intensas, sus emociones están a flor de piel debido a la turbulencia en sus 
vidas pasadas o presentes, por esto se encuentran entre los primeros en sentir mis emociones, donde 
me estoy moviendo en un servicio". 
 
Eso tenía sentido. Sus emociones estaban a flor de piel, consecuentemente había una conexión entre su 
espíritu y el Espíritu Santo. Su mente/emociones a Su mente/emociones. Estaba intrigado por la 
conexión entre las emociones humanas y el Espíritu Santo, pero lo dejé de lado por el momento. (He 
visto muchas iglesias sustituir la emoción por la unción, pensando que son lo mismo. No lo son). 
 
Volví a Su declaración de que Él expresa Sus emociones a través de la manifestación del Espíritu. 
"¿Puedes darme un capítulo y un versículo sobre eso Padre?" Su respuesta fue inmediata: "Estudia la 
compasión en los evangelios. Cada vez que ves compasión con el Señor, es seguida por una 
manifestación del Espíritu". 
 
Mateo 9:35-38; 10:1:Jesús tuvo compasión de las multitudes, por lo que ungió a los discípulos para que 
salieran adelante, sanando y echando fuera demonios. Manifiesto de dones ministeriales. 
Mateo 14:14; Jesús se movió con compasión hacia las multitudes, sanó a sus enfermos. Curación. 



Mateo 15:32-39: Jesús tuvo compasión de los 4.000 hombres (sin contar mujeres y niños) y multiplicó 
los panes y los peces. Don de milagros.  
Mateo 20:29-34: Jesús tuvo compasión de 2 ciegos y los sanó. Don de curación. 
 
Marcos 1:41:Jesús se compadeció de un leproso y lo sanó. Don de curación 
Marcos 5:1-20; Jesús expulsó a la Legión y el hombre quiso seguir a Jesús. Siendo Gentil, eso no se 
podía permitir en ese momento, y el Señor le dijo que fuera a casa y les dijera a todos cómo el Señor 
tuvo compasión de él y lo liberó. Manifestación de dones de sanidad o milagros/liberación. 
Marcos 6:33-35; Jesús tuvo compasión de la multitud, entonces les enseñó. Manifiesto de dones 
didácticos.  
Marcos 6:35-44, Jesús se movió con compasión sobre esta misma gente, para alimentar a 5,000 
hombres (sin contar mujeres y niños). Don de milagros. 
 
Lucas 7:13-15; Jesús movidó con compasión sobre una viuda que enterraba a su único hijo, lo resucitó 
de entre los muertos. Don de milagros, o algunos podrían decir "fe" o "fe especial" para esa situación.  
 
Inexperiencia en estas cosas del Espíritu... 
... puede hacer que una persona se conmueva con su propia compasión, pensando que es la compasión 
del Padre. Debido a este error, algunos han regalado su comida o el dinero del alquiler a una necesidad 
que se ve en la televisión, y luego se preguntan por qué Dios no está devolviendo ese dinero. 
 
La respuesta es que su compasión es del alma, de las emociones. La compasión del Padre se siente, es 
percibido, en nuestro espíritu y fluye con cierta fuerza hacia los demás, pasando por nuestras propias 
emociones que permanecen desapegadas, casi como quien observa al lado. Simplemente sientes (en tu 
alma/mente) esta compasión en tu espíritu, y te sientes movido a actuar. La compasión de Dios no hace 
tuyos los problemas de otra persona, sino que permite un cierto desapego para que puedas mantener las 
prioridades en orden. Los problemas de los demás son para que Él los asuma, no nosotros. 
 
Comienza con esto 
Años antes yo era pastor de una pequeña iglesia. Nunca he sido de los que enseñan cualquier cosa. 
Siempre y hasta hoy en día de hoy le pregunto al Padre qué quiere que comparta. Le pregunto, luego 
espero hasta que Él me lo diga directamente o ponga énfasis en un tema mediante el Espíritu. Esta 
practica comenzó conmigo hace décadas. 
 
En ese momento, de 1989 a 1992, noté que la voluntad del Padre para cualquier servicio de la iglesia se 
enfocaría en una de 3 áreas: Palabra, Adoración o ministerio. Pude sentirlo en mi espíritu cuando pensé 
en esos 3 elementos de cada servicio. Sentí una sensación de "más peso" en una parte más que en las 
otras. Era un sentido más profundo de Su presencia enfatizando una parte sobre las otras. Sin saber 
cuál era la mejor manera de expresarlo, comencé a preguntarle al Padre mientras me preparaba para 
cada servicio: "¿Qué te apetece? ¿Palabra, adoración o ministerio?" 
 
Aprendí a desechar el horario de servicio para seguir donde estaba la unción: palabra, adoración, 
oración. Si no tenía un mensaje y el "estado de ánimo" era de adoración, se lo decía a la congregación al 
principio, recibía la ofrenda al principio para que no hubiera interrupciones, y simplemente adorábamos. 
Otras veces tenía un mensaje definido, así que le pedía al equipo de adoración que cortara su tiempo de 
adoracion, o lo omitíamos por completo, excepto por una canción de apertura para reunir a todos. Otras 
veces el Padre quería ministerio, por lo que la adoración era breve pero profunda, y entonces hacía que 
la congregación orara unos por otros. La gente se me acercaba y me decía: "Amo a esta iglesia, nunca 
sé lo que va a pasar, pero siempre está ungida". 
 
A los pocos días de esa conversación con el Padre 
Recibí una visitación del Señor. Él fue directamente a 1 Corintios 12:4-7, sobre este mismo tema que 
mencioné, continuando lo que el Padre me había estado enseñando. Lo recogeremos allí la semana que 
viene. 
Pero considere estas cosas: El Padre expresa Sus emociones a través de los dones del Espíritu.  
 



Mientras te preparas para ir a tu iglesia, o comenzar tu estudio Bíblico, participar o dirigir tu iglesia en 
casa, primero pregúntale: Padre, ¿para qué estás de humor? ¿Dónde estará tu presencia? 
 
A donde Él quiere ir, donde estará la unción, puede que no sea en lo que usted ha planeado. Sentirás 
más "peso" en una zona u otra. Sigue eso. Cambia el "horario" para darle el enfoque a esa área en la 
que el Padre está interesado. 
 
Da un paso de fe; Desecha tus planes para que puedas hacer lo que ves hacer al Padre. Él fluirá 
directamente del Padre a través del Espíritu a ti, el cuerpo de Cristo. Y será increíble. 
 
Hasta la semana que viene, bendiciones, 
John Fenn/AP 
http://www.cwowi.org y envíame un correo electrónico a cwowi@aol.com 
 
 
The emotions of the Father, 2 of 3  
Las emociones del Padre, 2 de 3  
 
Hola a todos, 
Terminé la semana pasada compartiendo que recibí una visitación del Señor,unos días después de que 
el Padre me enseñó cómo El manifiesta Sus emociones a través de la manifestación (dones) del Espíritu. 
 
Comenzó donde terminó el Padre, hablándome de 1 Corintios 12:4-7. Pero antes de compartir lo que Él 
dijo, primero necesitas saber lo que yo sabía antes de que Él me enseñara, así que lo comparto primero: 
 
"Ahora bien, hay variedades distintivas de dones espirituales, pero es el mismo Espíritu.  
Y hay variedades distintivas de servicio, pero es el mismo Señor. 
Y hay formas distintivas de trabajar, pero es el mismo Dios el que actúa.  
A cada uno se le da una manifestación del Espíritu para el bien común". 
 
Esto es lo que sabía acerca de este pasaje antes de que el Señor comenzara a enseñarme 
Lo que yo sabía es que en el versículo 4, la palabra 'don' es 'charis', así que el Señor está hablando de 
los dones carismáticos. Estos incluyen los dones de profecía, lenguas, interpretación de lenguas (dones 
de revelación). Sanidades, milagros, fe especial (dones de poder). Y dones de revelación: Palabras de 
sabiduría (sobre el futuro), conocimiento (conocimiento sobre el presente o pasado) y discernimiento de 
espíritus (percibir cosas de Dios o del diablo). 
 
De esto es de lo que habla v4. El versículo 5 dice: 
"Y hay variedades distintivas de servicio, pero el mismo Señor".  
 
La palabra 'servicio' es 'diaconía', que se usaba en ese día para describir 'serviendo una mesa'. Se 
traduce en sus formas como servicio, ministerio, ministro, ministrar, servir. El ‘ministerio quintuple’ 
está incluido en estos dones (apóstol, profeta, pastor, maestro, evangelista) pero no son el total. 
 
Pablo también enumera cosas como las ayudas (ayudar, prestar ayuda) y los gobiernos (literalmente, 
'dirigir un barco', que significa ayudar a guiar a las personas (a un lugar seguro) como 'dones de servicio'.  
 
Tanto los dones carismáticos como los dones de servicio son simplemente Pablo dice, el mismo Espíritu 
y Señor haciendo lo que es para el beneficio de todos. Continúa en el v6:  
 
"Y hay maneras distintivas de obrar, pero en todas estas cosas es el mismo Dios obrando".  
 
La palabra 'trabajar' es 'energema', o energía. Hay formas distintivas de energía (motivación), pero en 
todas estas cosas es el mismo Dios el que actúa. Lo que te motiva en Dios, es del Espíritu. Naciste con 
esa motivación.  
 

http://www.cwowi.org/
mailto:cwowi@aol.com


Estos se llaman los ‘regalos motivacionales’ o ‘los regalos energéticos’. Debemos sentirnos conmovidos 
y motivados por la forma en que hemos sido creados. Pablo menciona algunos en Romanos 12:1-8, 
donde comienza diciéndole a cada uno que se le da la medida de la fe, y que solo puede hablar a través 
de la gracia que se le ha dado. Él nos insta a no envanecernos en el orgullo porque somos como fuimos 
creados.  
 
Esto prepara el escenario para esta idea, que cada uno de nosotros tiene una medida de fe directamente 
relacionada con los dones con los que fuimos creados. El enumera algunos a partir de la versión 6:  
 
"Algunos son (motivados por) profecía". Este no es el don carismático de la profecía, sino una medida de 
fe, una energía característica de las personas proféticas. Estas personas son directas, van al grano, 
aman la justicia y odian el pecado, y son buenos jueces de las personas y pueden sentir cuando alguien 
está en pecado. Nacieron así. Es parte de lo que los energiza y motiva.  
 
Pablo les dice que hagan 'según la proporción (medida, alcance, esfera) de su fe', es decir, que no se 
excedan. Una persona motivada por profecía quiere corregir cualquier error que vea, incluso si no es 
asunto suyo hacerlo. En nombre de corregir a una persona, tienden a excedercen y pueden lastimar a  
las personas al forzar un problema que ven que necesita ser corregido. Pablo dijo que se limite 
solamente dentro del acance de su fe, de las relaciones y, por supuesto, del amor y la rectitud.  
 
Pablo continúa escribiendo lo mismo "proporcional a vuestra fe" en los versículos 7-8 referente a "servir, 
enseñar y exhortar".  
 
Un siervo tiende a servir hasta que se agota, colocando a su familia en el segundo lugar detrás de la 
iglesia u otros. Darán su dinero de comestibles a una causa porque no pueden ser lo suficientemente 
pacientes para que la cadena de mando satisfaga la necesidad. No quieren tener un micrófono, prefieren 
satisfacer las necesidades físicas detrás de escena: limpiar, colocar sillas, ayudar a alguien a llegar a 
una cita con el médico, haciendo cosas amables que nadie más que Dios ve. Pero no trates de servir a 
todos, mantén las prioridades en orden. No te descuides a ti mismo ni a tu familia para satisfacer las 
necesidades de los demás.  
 
Los maestros, a quienes les gusta investigar y aman los hechos y las cifras, y los exhortadores, que 
quieren contar su historia, quieren contar todo sin tener en cuenta que tal vez no todos quieren escuchar 
el pequeño detalle que alguien que es un maestro natural encuentra fascinante. O tal vez no quieren 
escuchar cada detalle de lo que Dios hizo por ti esta semana en el transcurso de 20 minutos, cuando tal 
vez un resumen de 1 minuto sería mejor. Tenga limite proporcional a su fe, según tenga la oportunidad.  
 
Un maestro no significa ser del ministerio quintuple, es alguien que naturalmente quiere impartir a los 
demás. Ya sea mostrándole a una madre joven cómo cuidar a su bebé, o un hombre qqueriendo 
enseñarle a su hijo cómo desarmar un motor. Están naturalmente motivados para impartir su vida a los 
demás.  

 
Pablo luego continúa en los versículos 7-8 compartiendo y luego limitando el 'dar', 'gobernar (organizar)' 
y la misericordia'. Les dice a los que aman dar, que lo hagan con sencillez. En otras palabras, no para 
ser visto por los demás, no esperando nada de vuelta, manteniendolo el acto cencillo, ya que la 
tendencia es hacia el orgullo y de ser notado por los demas.   
 
Al 'gobernante' le dice con 'diligencia', lo que significa que un organizador tiende a asumir más cosas de 
las que puede hacer bien hechas. Por naturaleza, saben cómo debe organizarse una oficina, o quién 
debe estar dónde en qué proyecto, por ejemplo. Pablo dice que permita que esa motivación fluya, pero 
solamente hasta el punto en que pueda mantener la diligencia. No asumas más de lo que puedas 
manejar bien.  
 
Sobre la "misericordia", dice que lo haga con alegría. ¿Por qué? Porque una persona movida por la 
misericordia tiende a asumir los problemas de la persona a la que está demostrando misericordia. Pablo 
dice que mantenga una distancia emocional, muestre la misericordia de Dios hacia ellos, pero no hasta 



el punto de que no esté alegre al hacerlo: si comienza a sentir que se involucra emocionalmente con la 
persona a la que está mostrando misericordia y pierde su alegría objetiva, retroceda, restrínjase.  
 
Pablo dijo en 1 Corintios 12:6 cuando enumera estos dones motivacionales o energéticos, que todas 
estas cosas, los dones carismáticos, ministeriales y energéticos, son simplemente Dios obrando en 
todos. Concluye con una reafirmación en el versículo 7: "A cada uno le es dada la manifestación del 
Espíritu para el bien común de todos". 
 
Ahora entiendes lo que yo entendí antes de que Él hablara; Lo continuaremos allí la semana que 
viene. 
El punto que estaba viendo y comprendí, es que el don de pastor es igual a la persona que muestra 
misericordia, que es igual a alguien que puede profetizar. No hay superestrellas en Cristo, todos son 
meramente una manifestación del Espíritu, de modo que nadie recibe imerito alguno. 
 
Es un gran pecado que algunos pastores piensen que otros deben servirles. O que los "apóstoles" 
piensan que deben enseñorearse de su llamado sobre los demás para que les sirvan. La persona 
movida a organizar es igual al apóstol, solomante son funciones diferentes. Salvados por la misma 
sangre, ¿cómo nos atrevemos a exaltarnos unos sobre otros? Honramos la función, pero nos damos 
cuenta de que es el mismo Espíritu, el mismo Señor, el mismo Dios Padre el que se derrama a través de 
nosotros a nuestro mundo. 
 
Hasta la semana que viene, bendiciones, 
John Fenn/AP 
http://www.cwowi.org y envíame un correo electrónico a cwowi@aol.com 
 

 
 
The Emotions of the Father 3 of 3 but there will be a 4th  
Las emociones del Padre 3 de 3 pero habrá una cuarta parte  
 
Hola a todos, 
En la visitación el Señor me enseñó sobre 1 Corintios 12:4-7. La semana pasada compartí el 
conocimiento fundamental que yo tenía anterior a la visita. Los puntos claves son que todas las 
manifestaciones del Espíritu Santo, los dones carismáticos, ministeriales y motivacionales, son 
solamente una manifestación del Espíritu Santo dados para el beneficio de todos. 

 
Eso realmente tiene que ser una revelación recibida por cada persona. Que todos somos iguales en 
Cristo, todos salvos por la misma sangre, simplemente con funciones diferentes. Si entiendes esto, no 
pondrás a nadie en un pedestal más allá de su función en Cristo- respetando su funcion, sí- pero no 
pensando que ellos son superiores al hecho de que todos somos salvos por la misma sangre de Jesús. 
Ten la certeza de quién eres, pero sin arrogancia, porque todos somos iguales en Él. 
 
Lo que dijo el Señor 
"Es necesario dejar de pensar en ellos como dones, sino como manifestaciones del Espíritu. Necesitas 
dejar de pensar en ellos como si estuvieran dentro de las cuatro paredes de una iglesia, en un servicio, y 
darte cuenta de que yo estoy en cada persona, y que todas las cosas fueron hechas por mí y para mí". 
 
"El mundo designa los dones de maneras diferentes, pero sigo siendo yo quien se mueve en mi gente". 
Le pedí un ejemplo y me dijo: "Considere al apóstol Pablo. Él iría a una ciudad para hacer discípulos, 
siendo parte maestro, parte evangelista, en parte pastor, en parte profeta, sirviendo a todos. Pero en 
Corinto trabajó durante un tiempo como fabricante de tiendas. Estudie a un fabricante de carpas del siglo 
I y encontrará que tuvieron que lidiar con la creación del negocio, la recolección de materiales, la 
fabricación, mercadeo y las ventas. Lo que el mundo llama (a veces) empresario, es en la iglesia es un 
apóstol. El mismo don que tenía como apóstol, le permitió ser empresario". 
 

http://www.cwowi.org/
mailto:cwowi@aol.com


Luego hablamos de mi propia vida, y Él me guió a través de los diferentes trabajos que había tenido, 
cómo los dones en mí que estaban siendo utilizados en el ministerio también me permitieron trabajar en 
varias empresas y trabajos. Y me señaló trabajos que había tenido que no estaban dentro de mis dones,  
lo cual explicó por qué no me gustaban o no los desempeñaba bien. 
 
Compartiré dos experiencias: 
Yo era el Ministro del Campus de un ministerio en la Universidad de Colorado en Boulder, Colorado. 
Celebramos servicios religiosos y estudios bíblicos en el campus. Organizamos conciertos, tal como El 
Segundo Capítulo de Hechos, y Barry McGuire, etc. durante el periodo de tiempo de 1982-83- para 
aquellos de ustedes que saben quiénes son esas personas, jajaja. Presentamos a profesores 
prometedores como Andrew Wommack, etc. 
 
Lo que pensé que me faltaba aun era un esfuerzo evangelíco. Me sentí presionado pensando que un 
ministro universitario deberia ser un evangelista. Así que instalé un altavoz y un micrófono en un área al 
aire libre donde los estudiantes se reunían para almorzar, encendí el micrófono- listo para hablarles de 
Jesús, y no pude pensar en nada. Mi mente estaba en blanco. No se me ocurría nada. Estaba tan 
avergonzado que empaqué y me marché en 3 minutos. Estaba lleno de culpa, de condenación, de 
confusión. 
 
El Domingo siguiente, un ministro visitante tuvo una palabra para mí. Profetizó diciendo: "Te he llamado 
a mi pueblo, y enseñarás a muchos. No estás llamado al mundo, sino a edificar a mi pueblo. De vez en 
cuando algunos vendrán a mí a través de su ministerio, pero ese no es su enfoque. Tú eres llamado a mi 
pueblo, descansa en esto, hijo mío". Que alivio, me sentí en paz y lo he estado desde entonces. 
 
Directamente relacionado es el hecho que no soy un vendedor. 
Después de llegar a Tulsa en 1992, antes de ser contratado por la iglesia, obtuve mi licencia de seguros 
y me uní a una compañía que vendía alternativas de seguros y otros productos financieros a empleados 
del gobierno.  Realmente podríamos hacer algo mejor para ellos que su programa de jubilación 
gubernamental. Podía explicarlo bien, enseñarlo bien, pero no podía hacer que la gente firmara el 
acuerdo. 
 
Ambas historias están relacionadas, ambas involucran ventas. Uno es llamado evangelista, y el otro 
llamado ventas de seguros. El mismo don, o más bien la falta del mismo don. 
 
En contraste, yo puedo enseñarle a una persona la Palabra, puedo enseñarle cómo hacer pizza. Puedo 
enseñarles cómo desarmar un inodoro o instalar plomería o enmarcar una casa. Es el mismo don de 
enseñar, solamente funciones diferentes. 
 
Mientras el Señor y yo revisábamos mis trabajos (Barb dice que tuve 39 trabajos de 1980 a 1994) que 
tuve al mismo tiempo de estar en el ministerio, solamente para poner un techo sobre nuestras cabezas, a 
veces trabajando en 2 trabajos, vi que los dones en mí eran los mismos, solamante que funcionaban de 
diferentes maneras dentro de diferentes trabajos. Pero eran los mismos dones. No importaba el título 
creado por el hombre para asignar un puesto, Cristo en mí nunca cambió. Él era los mismos dones que 
creó en mí. 
 
De repente todo tuvo sentido, estaba siendo removido de creencias de la iglesia en ese momento, 
o al menos era el comienzo. 
Recordé a hombres frustrados trabajando como gerentes en trabajos mientras pensaban que estaban 
llamados a ser pastores, y extrañando a Dios o, peor aún, decepcionándolo. Ellos estaban equivocados. 
 
De lo que me di cuenta es de que eran pastores, su "rebaño" eran las personas con las que trabajaban, 
que acudían a ellos con sus problemas y asuntos. Estos eran hombres y mujeres siendo pastores, que 
amaban a las personas con las que trabajaban, eran una tremenda presencia para el Señor en ese lugar 
de trabajo, ya sea que alguna vez compartieran a Jesús o no. Amaban su trabajo no por el trabajo, sino 
por las personas a las que ayudaban y cuidaban en el trabajo. Eran pastores porque Cristo en ellos les 



había dado ese don, pero el hombre le puso una etiqueta a su trabajo y ellos creyeron en la etiqueta en 
lugar de creer en Cristo en ellos.  
 
Recordé a hombres a los que les encantaba hacer "trabajos ocasionales" ayudando a la gente, pensando 
que no estaban en un ministerio. A menudo también ayudaban en la iglesia a arreglar cosas en el 
edificio. Un hombre no pensaba que estaba en ministerio, y si yo hubiera sabido entonces lo que entendi 
en esta visitación, le habría dicho más directamente que él estaba en el ministerio, porque lleva a Cristo 
en él dondequiera que vaya. El mismo don de Cristo en él que lo motivó a arreglar cosas en el edificio de 
la iglesia, tambien lo motivó a arreglar cosas para los hogares de las personas: a miembros de la iglesia, 
vecinos, o quien fuera. 
 
Empecé a ver que todas las cosas para nosotros son sagradas,  
No hay nada que sea secular porque tenemos a Cristo en nosotros. Dejé de preocuparme por los títulos 
y pude ver que las descripciones de trabajo simplemente como etiquetas de los dones de Dios, dentro de 
cada persona. 
 
El conserje que ama su trabajo en la escuela, estar cerca de los niños, impartiendioles pensamientos y 
sabiduría como pueda. En ministerio. 
 
En la visitación, el Señor mencionó el Salmo 68:1 
Es la culminación del pensamiento de Pablo en Efesios 4:8: "Por tanto, como dice él (el Salmista): 
Cuando subió a lo alto, El le dio dones a los hombres, para que Dios pudiera vivir entre los rebeldes." - la 
última línea es la finalización de la referencia de Pablo en 4:8. 
 
Vi que cada uno de nosotros tiene Cristo en nosotros. Iguales, pero con funciones diferentes. No importa 
la clasificación dada por el hombre, es Cristo en nosotros manifestándose, ya sea 
organizando,enseñando, llevando comida a alguien cuando está enfermo, o profetizando sobre alguien. 
Desde dar dinero en silencio para ayudar a satisfacer las necesidades de alguien, o arreglando un 
inodoro para un padre soltero, todo es Cristo en nosotros, ¿que importan las etiquetas? 
 
Mas de lo que El dijo la próxima semana, ya he ido un poco largo. Hasta entonces, bendiciones, 
John Fenn/AP 
http://www.cwowi.org y envíame un correo electrónico a cwowi@aol.com 
 
 
Emotions of the Father; Final thoughts  
Emociones del Padre; Reflexiones finales 
 
Hola a todos, 

Al recibir estas enseñanzas significó que tenía que cambiar mi forma de pensar- de que los dones solo 

se manifestaban en la iglesia, o entre los creyentes.  
 
Durante el tiempo en que me enseñaron estas cosas, yo a su vez se las enseñé a los estudiantes de 2º 
año de la escuela Bíblica. Un hombre se me acercó después de la clase y me dijo que le acababa de 
explicar algo que el Señor le había dicho, pero que nunca tuvo sentido.   
 
Este hombre era dueño de un negocio de calefacción y aire acondicionado. 
Él dijo: "El Señor me dijo: 'Eres un apóstol en el negocio de la calefacción y el aire'. Ahora entiendo mi 
llamado". La forma en que hizo crecer su negocio fue muy 'Bíblica’. El conocería a hombres que tenían 
su propio negocio de calefacción y aire, la gran mayoría eran hombres mayores y eran solamente ellos y 
1 o 2 ayudantes. 
 
Compraba sus negocios y mantenía al dueño del negocio en la nómina trabajando con sus clientes 
durante un año más o menos, luego dejaba que el hombre se jubilara, mantenía a sus 1 o 2 ayudantes 
continuando trabajando con la base de clientes que había incorporado a la empresa más grande. En 
cualquier momento dado tenía alrededor de 5 hombres trabajando para él, de cuyos negocios había 
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comprado. No solamente eso, sino que poco a poco fue entregando la propiedad de la empresa más 
grande a sus empleados con el objetivo de que la empresa pudiera continuar con los empleados 

dirigiéndola, para que el pudiera jubilarse. 
 
Era como Pablo y las iglesias en su 'red de conexión'. Corinto, Filipos, Colosas, etc. Poco a poco fue 
trasladando la responsabilidad a las iglesias y a los líderes locales a medida que su ministerio se 
expandía a otros lugares. Las cartas de Pablo dejan claro que cada individuo debe asumir la 
responsabilidad personal de su propia vida. Entendí por qué el Señor le dijo a este hombre que era un 
apóstol en el negocio de la calefacción y el aire. La forma en que dirigía su negocio, reflejaba el patrón 
de Pablo con las iglesias, y era un negocio Cristiano con o creyentes en todo momento, o empleados 
que se acercaban gradualmente al Señor. 
 
Desde entonces 
Gente ha dicho que no está en ministerio porque tienen un trabajo 'secular'. Pero no hay tal cosa como 
"secular" para un creyente, porque Cristo está en nosotros. Ya están pastoreando a la gente, o 
trabajando en ventas ganando gente para el Señor mientras también se ganan la vida en las ventas. Se 
dieron cuenta de que es el mismo Cristo en ellos el que lleva a la gente a Jesús, o a una venta. Eso 
suena un poco duro, mas el grano de verdad está ahí.  
 
En la clase de la escuela Bíblica pregunté cuántos eran proféticos, y varias manos se levantaron. Sus 
trabajos actuales eran cosas como contabilidad, Recursos humanos, redactores de políticas, y 
abogados. El don profético que podía mirar los números o una pólóliza o su situación legal y decirles 
dónde estarían ellos o esa empresa un año después. El mismo don que opera en el entorno de la iglesia 
o en un estudio Bíblico sucedió cuando Dios les dio una palabra de sabiduría: si esa persona hacía esto, 
entonces eso sucedería, y si lo hacían eso, entonces esto sucedería. El mismo don, el mismo Cristo en 
ellos, solamente fluyendo a través de una estructura diferente basada en el trabajo o la iglesia. Pero son 
los mismos dones.  
 
En la visitación 
Me di cuenta de que la persona motivada por la misericordia estaría en conflicto directo con una persona 
motivada por la profecía, que observó las cosas clararamente sin ambigüedad, bien o mal. Un exhortador 
podría estar en conflicto con un profeta. Un organizador en conflicto con alguien que solo quería servir.  
 
Tan pronto comencé a plantear una pregunta sobre el conflicto, me di cuenta de que todas estas 
manifestaciones del Espíritu Santo se encuentran en Cristo. Él podía reprender a su amigo Pedro, por 
decir que no debía ir a la cruz en Mateo 16, mientras que también tenía misericordia de la mujer 
sorprendida en adulterio en Juan 8. Todas estas manifestaciones del Espíritu Santo se encuentran en Él. 
Por lo tanto, todas nuestras emociones se encuentran primeramente en Él.  
 
Después de que esta visita terminó 
Unos días más tarde, el Padre comenzó a hablarme de nuevo sobre nuestras personalidades. Él dijo que 
por lo general nos habla de acuerdo a cómo nos creó. 
 
Dijo: "A una persona dotada de profecía (don de energía), le hablaré directamente y al grano, que puede 
parecer duro para otros, pero para ellos, así es como ven las cosas. Pero a alguien agraciado con 
misericordia, le hablaré suavemente, aunque el tema sea urgente o de gran importancia". 
 
"A ti, porque te creé capaz de moverte lentamente, reflexivamente, y con deliberación, yo te trataré 
comprendiendo de que tomaras un tiempo, que pensarás bien las cosas. Pero a otro le hablaré 
directamente, incluso sin rodeos, y a aquellos como si fuera de gran urgencia e importancia inmediata.  
En general yo hablo y trato con la gente de acuerdo a cada don, porque la forma en que son es una 
parte de mi y mi personalidad.” ( Wil, in english this parenthesis is missing a the end of this 
sentence)  
  
Años más tarde estaba hablando con una madre de 4 hijas. Dijo que cuando las niñas discuten entre 
ellas es difícil para ella porque un poco de ella está en cada una de las 4, y puede ver el punto de vista 



de cada hija. Esto me recordó de esa conversación con el Padre. Él está en cada uno de nosotros, y 
hablará con nosotros de acuerdo a cómo creó nuestras personalidades. La persona con la cual tenemos 
un conflicto también es creada en Él, por lo que el Padre entiende la perspectiva y el punto de conflicto 
de cada persona, y trabajará en cada uno para traer equilibrio y comprensión entre las 2 personas.  
 
El Padre me hizo sentir muy relajado, porque admito que hasta ese momento había pensado a menudo- 
después de haber escuchado a alguien hablar con gran urgencia e insistencia sobre cualquier cosa que 
Él les dijera- que tambien eso deberia ser para mí. Me di cuenta el error que había cometido: tomar la 

forma en la cual Él manejó a esa persona y luego traté de adoptarlo para mi- esto es un error.  Porque el 
tono que Él usaba con los demás, no era el tono que Él usaba conmigo. Y yo estaba de acuerdo con 
eso. Pablo dijo en Romanos 12:3 que a cada uno se le da la medida de la fe. Aprendí a no comparar mi 
"medida" con la "medida" de otra persona. 
 
El Padre volvió al tema... 
... de que las emociones de una persona estando crudas, entonces se encontraban entre las primeras en 
percibir Sus emociones. Habló de cambiar mi atención a mi espíritu para sentir Su presencia, 
escudriñando en mi mente lo que Él quería hacer. Preguntarle a Él si tenía algo para la gente que conocí 
en el público: el extraño que compraba en una tienda, el camarero o la camarera, el empleado de la caja 
registradora.  
 
La verdad que me vino de repente a la mente es que tenemos emociones porque Él primero tiene 
emociones. Todos los sentimientos que experimentamos en la condición humana, Él los tuvo primero. 
Pero Él es un espíritu, un Espíritu Santo, por lo que Sus emociones están fundadas en la rectitud en 
todos los niveles, y se sienten en nuestro espíritu.  
 
Ustedes pueden ser de diferentes orígenes, raza, niveles socioeconómicos, edad 
Pero si enfocas tu atención en la gracia de esa persona, puedes amar esa gracia y, a su vez, amar a esa 
persona. Comienza por aprender cómo fueron salvos- puedes amar esa gracia- y construye a partir de 
ahí.  
 
Nuestras emociones a menudo se agitan por razones injustas, "no correctas". Muchos se forman una 
opinión y se enojan si X persona no actúa como cree que debería hacerlo. Han sido juez, jurado y 
verdugo en su propia mente y el objeto de su ira no tiene ni idea de por qué están enojados. 
 
Aquí es donde Él trata con nosotros, queriendo que alineemos nuestras emociones con Sus emociones. 
¿Cuántas veces una persona ha entrado en una conversación pensando que traerá la ira de Dios sobre 
esa otra persona, solo para encontrar compasión y gracia brotando de su espíritu? Ese es el proceso. 
Dando paso a Sus emociones en nuestro espíritu, permitiendo que fluyan fuera de nuestra alma y a 
través de nuestro cuerpo para afectar positivamente nuestro mundo.  
 
Aprendriendo a no formar opiniones, a detener nuestras emociones donde Sus emociones se detienen, 
sabiendo que responden a Él, no a nosotros. Juzga el fruto de la vida de alguien como se nos ordena, 
pero no su motivo o lugar en Él, ese es Su dominio, no el nuestro.  
 
Cambia tu atención a tu espíritu, dentro de ti, donde sientas Su presencia. Allí encontrarás las emociones 
del Padre listas para ser derramadas a tu espíritu y hacia afuera a aquellos en tu vida... ora en tu espíritu 
para edificarte a ti mismo, esto ayuda a aumentar tu sensibilidad a las cosas del Espíritu... Hay mucho 
más sobre el tema, pero tenemos que seguir adelante. Nuevo tema la semana que viene, hasta 
entonces, bendiciones, 
John Fenn/AP 
http://www.cwowi.org y envíame un correo electrónico a cwowi@aol.com 
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